

**PREISLISTE**

**Aus wirtschaftlichen und politischen Gründen macht es zur Zeit keinen Sinn eine Preisliste für die SWISS METAL INTERIOR Produkte zu erstellen. Die daraus resultierenden Schwankungen auf den industriellen Märkten können einen Einfluss auf die Wahl der Hersteller sowie auf die Rohmaterial Preise haben. Aus diesem Grund macht es keinen Sinn eine Preisliste mit langfristig stabilen Preisen zu erstellen mit der Berücksichtigung möglicher Schwierigkeiten in Bezug auf die Lieferverfügbarkeit von Rohmaterial.**

**PRICE LIST**

Regarding economic and political Reasons makes no sense to have a Pricelist for the SWISS METAL INTERIOR Products in the Moment. The Problems from the industrial Market could have an Influence to the Manufacturers Choice and also to the Raw Material Prices. A Pricelist with stable Prices for the SWISS METAL INTERIOR Products and also the Difficulties with the availability of the Raw Material makes no sense to have a Pricelist for the SWISS METAL INTERIOR Products at present.